
教育研究評議会（平成２８年度第２回）議事要旨 

１．日 時   平成２８年５月１７日（火）１３：３０～１４：３５ 

２．場 所   事務局３階 会議室 

３．出席者   小笠原（直）議長（学長） 

片岡、横矢、中島、太田（賢）の各評議員（理事） 

小笠原（司）、箱嶋、垣内、加藤、太田（淳）、松本、寳學、石川、奥田の各評議員 

欠席者   橋本評議員 

出席監事  西村、野口の両監事 

陪席者   常盤管理部長 

西山、寒川、林田、井上、尾形、佐橋、樋口、木田の各課長 

（配付資料一覧） 

資料１  教育研究評議会（平成２８年度第１回）議事要旨（案） 

資料２－１  第２期中期目標期間業務実績評価に係る報告書（案）について 

資料２－２   平成２７事業年度に係る業務の実績及び第２期中期目標期間に係る業務の実績に

関する報告書（案） 

資料２－３   中期目標の達成状況報告書（案） 

資料２－４   学部・研究科等の現況調査表 教育（案） 

資料２－５   学部・研究科等の現況調査表 研究（案） 

資料２－６   研究業績説明書（案） 

資料３  奈良先端科学技術大学院大学学則の一部改正について 

資料４  教員人事について 

資料５  海外との学術交流協定の締結について 

資料６  各種委員会及び各研究科教授会等の報告について 

資料７－１   教員人事について 

資料７－２   教員人事について 

資料８  平成２７年度 修了者の動向（博士前期課程） 

資料９  平成２７年度 修士及び博士の標準修業年限内学位授与率 

資料１０    現員表 （平成２８年５月１日） 

資料１１ 遺伝子組換え植物の漏出事故について 

４．議 事 

（前回議事要旨の確認） 

資料１の前回（平成２８年度第１回）の議事要旨（案）について、原案どおり承認した。 

（審議事項） 

（１）第２期中期目標期間業務実績評価に係る報告書（案）について 

横矢理事から、資料２－１～６に基づき、第２期中期目標期間業務実績評価に係る報告書（案）

について説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。 

なお、今後の修正については、学長に一任することとした。 

（２）奈良先端科学技術大学院大学学則の一部改正について 

片岡理事から、資料３に基づき、奈良先端科学技術大学院大学学則の一部改正することにつ

いて説明があり、審議の結果、原案どおり承認した。 



 

 

（３）教員人事について 

議長から、資料４に基づき、教員人事（准教授１名及び助教１名の採用）について説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認した。 

 

（４）海外との学術交流協定等の締結等について 

片岡理事から、資料５に基づき、遼寧大学と本学との学術交流に関する協定書、覚書の更新

及び授業料不徴収に関する付属文書の新規締結について説明があり、審議の結果、原案どおり

承認した。 

 

（報告事項） 

（１）各種委員会及び各研究科教授会等の報告について 
議長から、資料６に基づき、以下の各種委員会及び各研究科教授会等の議事概要について、報

告があった。 
 

・平成２８年度第１回役員会（平成２８年４月１９日開催） 
・平成２７年度第５回経営協議会（平成２８年３月２５日開催） 
・平成２８年度第１回自己評価会議（平成２８年４月１９日開催） 
・平成２８年度第１回情報科学研究科教授会（平成２８年４月１４日開催） 
・平成２８年度第１回教育推進委員会（平成２８年４月２２日開催） 
・平成２８年度第１回総合安全衛生管理委員会（平成２８年５月９日開催） 
・平成２８年度第１回安全衛生委員会（平成２８年４月２１日開催） 
・平成２８年度第１回放射線安全委員会（平成２８年４月２６日開催（電子委員会）） 
・平成２７年度第４回遺伝子組換え生物等安全管理委員会（平成２８年３月２８日（電子委員

会）） 
・平成２８年度第１回遺伝子組換え生物等安全管理委員会（平成２８年５月６日） 
・平成２８年度第１回日本学生支援機構学資金返還免除候補者学内選考委員会（平成２８年４
月１９日開催） 

・平成２８年度第１回奈良先端科学技術大学院大学優秀学生選考委員会（平成２８年４月１９
日開催） 

・平成２８年度第１回動物実験委員会（平成２８年５月９日（電子委員会）） 
・平成２７年度第１９回事務連絡会（平成２８年３月２４日開催） 
・平成２８年度第１回事務連絡会（平成２８年４月１４日開催） 
 

（２）教員人事について 
議長から、資料７－１～２に基づき、教員人事（准教授１名の退職及び客員教授１名の採用）

について、報告があった。 
 

（３）平成２７年度修了者の動向について 

片岡理事から、資料８に基づき、平成２７年度修了者の動向について報告があり、引き続き、

各研究科における課題等について、意見交換が行われた。 
 

（４）修士及び博士の標準修業年限内学位授与率について 

片岡理事から、資料９に基づき、修士及び博士の標準修業年限内学位授与率について、報告

があった。 
 

（５）平成２８年５月１日現在の在籍者数について 

片岡理事から、資料１０に基づき、平成２８年５月１日現在の在籍者数について、報告があ

った。 
 

（６）遺伝子組換え植物の漏出事故について 

横矢理事から、資料１１に基づき、本学バイオサイエンス研究科植物温室付近における遺伝

子組換え植物の漏出事故について、報告があった。 
 

以 上 


